

Liga Regional Deportiva de la Educación Superior premió a sus ganadores

El salón auditorio de Inacap La Serena, congregó a deportistas universitarios que recibieron copas y medallas, por obtener los terceros, segundos y primeros lugares de las distintas disciplinas que participan en la LDES, competencia de carácter regional que mantiene en competencia a más de 600 estudiantes.

En la oportunidad se distinguieron con medallas y trofeos, a los tres primeros lugares, resultantes de las competencias, en damas y varones en: Básquetbol, Futsal, Voleibol, Tenis de Mesa y Fútbol varones.

Participaron en las distintas competencias de la Liga Regional Deportiva de la Educación Superior, más de 800 estudiantes representando a la Universidad de La Serena, Universidad Católica del Norte, Universidad Santo Tomás, Universidad Central y la Universidad del Alba.

"Desde el mes de agosto de este año, seis instituciones de educación superior se sumaron a la Liga Deportiva

de Educación Superior que promueve el Instituto Nacional de Deportes y que se desarrolla principalmente los fines de semana y permite que los estudiantes de Educación Superior, puedan seguir compitiendo en diferentes disciplinas, hoy en la ceremonia de finalización podemos decir que fue un buen periodo, con mucha participación y que a pesar de algunas dificultades, principalmente en el uso de espacios, pudimos desarrollar la actividades con éxito para el beneficio de los deportistas de la región de Coquimbo", señaló el director del Instituto Nacional del Deporte, Jonathan Pino.

Además, Catalina Gál-



vez, voleibolista y estudiante de Kinesiología UCN, agregó que "siento en esta oportunidad, alegría y felicidad por haber logrado este resultado y además de ver que otras disciplinas de la Universidad Católica del Norte, también han logrado buenos resultados, entonces es una tarde para celebrar, en nombre de la Universidad Católica del Nor-

te y para motivarnos para seguir haciendo deportes".

La Liga de Educación Superior (LDES) es un programa del sistema nacional de competencia, que tiene por objetivo: promover la Liga Deportiva de Educación Superior en las distintas Casas de Estudio, con la finalidad de tener mayor número de participantes, captar talentos deportivos

para la representación regional, incentivar a la actividad física y el deporte regional.

Las competencias se realizaron en distintos escenarios deportivos: Cancha del Cendyr (La Serena), Polideportivo de Las Compañías (La Serena) Techado Municipal de Tierras Blancas (Coquimbo), Universidad Católica del Norte (Coquimbo).